

3 avril 2019

Annonce des récipiendaires de la Médaille du Bénévolat de la Saskatchewan par le lieutenant-gouverneur

Le lieutenant-gouverneur, monsieur W. Thomas Molloy, a annoncé, aujourd’hui, le nom des récipiendaires de la Médaille du Bénévolat de la Saskatchewan. Les médailles seront remises à 10 bénévoles parmi les plus dévoués de notre province au cours d’une cérémonie qui se tiendra pendant la Semaine de l’action bénévole, du 15 au 21 avril 2018.

« Ceux et celles qui vont recevoir la Médaille du Bénévolat de la Saskatchewan sont un exemple pour nous tous. Leur générosité d'esprit fait de la Saskatchewan une province où il fait bon vivre », a déclaré M. Molloy. « Je félicite tous les récipiendaires 2017, qui vont recevoir cette médaille, de s'être distingués parmi les meilleurs bénévoles de notre province. »

Les récipiendaires 2017 de la Médaille du Bénévolat de la Saskatchewan sont :

- M^{me} Michelle Al-Katib, dirigeante communautaire, White City
- M. Mal Barber, propriétaire d'entreprise, Weyburn
- M. Scott Boyes, fonctionnaire, La Ronge
- M. Robert Dumur, propriétaire d'entreprise, Pasqua Lake
- M^{me} Shirley Frydenlund, bâtieuse communautaire, Allan
- M^{me} Audrey Heit, aide aux soins spéciaux, à la retraite, Kindersley
- M. Paul Jaspar, fonctionnaire à la retraite, Saskatoon
- M^{me} Helene Kesten, travailleuse sociale, Regina
- M. Eugene Paquin, enseignant à la retraite, Saskatoon
- M. Vincent Somogyi, agriculteur, Willowbrook

La Saskatchewan se démarque depuis longtemps dans le secteur du bénévolat; activité aux racines profondes dans notre passé collectif. Depuis la fondation de la province, et au cours des années qui ont suivi, des voisins ont aidé leurs voisins tout comme nous le faisons encore aujourd’hui pour la réalisation de différentes entreprises. Selon le dernier sondage de Statistique Canada portant sur le bénévolat au Canada, la Saskatchewan a le taux le plus élevé de bénévolat au pays.

La Médaille du Bénévolat de la Saskatchewan a été créée en 1995 afin de rendre hommage au travail extraordinaire de nos bénévoles dans toute la province. Depuis sa création, cette distinction honorifique a été remise à 194 citoyens méritants.

Pour obtenir plus de renseignements sur la Médaille du Bénévolat de la Saskatchewan ou présenter une candidature à tout programme de prix et distinctions honorifiques de la province, veuillez consulter le site www.saskatchewan.ca/honoursawards.

Renseignements :

Lauren Golosky
Affaires intergouvernementales
Regina
Tél. : 306-787-4031
Courriel : lauren.golosky@gov.sk.ca